
 

全トヨタ労連 ２９期（前）統一テーマ 経過報告シート 西久保グループ 

産業目線 

 

目線区分 産業目線 

取り組み項目  ④産業道路環境 

テーマ イオンモール進出に伴う道路環境整備 

前回まで 

取り組み状況 

 

今回 

組織内議員の 

具体的取り組み 

◆1 月度 
・8 月の「豊川市都市計画審議会」で、スズキ跡地に計

画されているイオンモール進出計画地と新文化会館な
どを整備する日立跡地を用途地域の変更が承認されま
した。今後最短で 2022 年(令和 4 年)秋ごろの開店が見
込まれます。 

・10 月には会派（とよかわ未来）から 12 月には連合愛
知三河東地域協議会から令和 2 年度予算に対する要望
書の提出にあたり、「八幡南地区の開発にあたり地域の
要望も織り込んだ安心で安全な街づくりの整備」を提
言しました。 

 
◆5 月度 
令和 2 年度での整備に向けた予算案（約 4.8 億円）を
可決。また、4 月から組織変更を行い「まちづくり推進
部署」設置。 
 

◆8 月度 
・地元の道路環境整備の要望を吸い上げ整理中。 
・計画地周辺道路改良等の委託先を選定中。 

【図や活動の様子が分かる写真など】 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の取り組み 
 

・これからスズキ跡地がイオンへ売却されます。工程計画等の進捗をウォッチしていきます。 

報告回 
＃２政治センター幹事会 

（１月度） 

＃３政治センター幹事会 

（５月度） 

＃４政治センター幹事会 

（８月度） 

豊川市 所属議員 堀内重佳 

 

 



 

全トヨタ労連 ２９期（前）統一テーマ 経過報告シート 西久保グループ 

組合員目線 

 

目線区分 組合員目線 

取り組み項目 ⑤子育て・教育 

テーマ 児童発達支援センター設置 

前回まで 

取り組み状況 

 

今回 

組織内議員の 

具体的取り組み 

◆1 月度 
・子育て支援について一般質問（12 月定例会） 
【問い】 児童発達支援センター整備進捗について 
【答え】 市は八幡地区の日立跡地に建設予定の新総合

保健センター内に設ける方針を明らかにしま
した。それにともない臨床心理士を令和 2 年
4 月に採用する予定です。当初は国の指針に
沿って2020年度(令和2年)中に設置予定でし
たが総合保健センター完成にはまだ数年を要
することから難しい状況。それまでは市内の
既存の公共施設を使用し、窓口と相談室のみ
で運営できる相談業務を先行して始める方針
を示し今年度中に場所を決定します。 

 
◆5 月度 

児童発達支援事業の予算化及び総合保健センター設 
置まで「豊川市保健センター」内に設置を決定。 
 

◆8 月度 
 プロポーザル方式による事業者決定（5社参加） 
 今後基本構想策定に入り令和 3年 5 月までに決定予定 

【図や活動の様子が分かる写真など】 

 

今後の取り組み 
 

・進捗についてフォローしていきます。 

 

報告回 
＃２政治センター幹事会 

（１月度） 

＃３政治センター幹事会 

（５月度） 

＃４政治センター幹事会 

（８月度） 

豊川市 所属議員 堀内重佳 

 


